

Seminario: «Historia del Opus Dei en la posguerra española»

El 31 de octubre de 2013 el GIHRE celebró un seminario impartido por el **Dr. Onésimo Díaz Hernández** sobre la historia del Opus Dei en la posguerra española.

Su intervención se apoyó en la investigación desarrollada para la preparación de su tesis en historia de la Iglesia en la Universidad e la Santa Cruz (Roma), que defendió el pasado mes de mayo.

Trató en primer lugar de las fuentes originales que ha consultado en el Archivo General de la Prelatura del Opus De en Roma, especialmente los originales de las «Instrucciones» redactadas por san Josemaría Escrivá en esos años, las relaciones de los viajes realizados, y los diarios de los centros del Opus Dei, entre otras.

Apoyado en esas fuentes ha realizado un estudio prosopográfico de los fieles de la Obra, hombres y mujeres, en esos primeros años. Parte de su exposición consistió en exponer las conclusiones de ese perfil.

En el debate posterior se trataron temas relativos a las fuentes consultadas, a las posibilidades que ofrecen para otras investigaciones y a las conclusiones que cabe extraer de su estudio para la historia del Opus Dei en la opinión pública española.